



رخصة تجارية Commercial License

تفاصيل الرخصة / License Details

License No.	772975	رقم الرخصة
Company Name	FREIBURG ELECTROMECHANICAL WORKS L.L.C	اسم الشركة
Trade Name	FREIBURG ELECTROMECHANICAL WORKS L.L.C	الإسم التجارى
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني
Expiry Date	25/12/2019	تاريخ الإنتهاء
D&B D-U-N-S ® No	0	الرقم العالمى
Register No.	1262636	رقم السجل التجارى
		تاريخ الإصدار
		رقم الرخصة الام
		عضوية الغرفة

الاطراف / License Members

Share / الحصص	Role / الصفة	Nationality / الجنسية	Name / الإسم	No./ رقم الشخص
	Manager / مدير	Jordan / الاردن	محمد عصام يونس محمد سعيد يونس MOHD ASAM YOUNIS MOHD SAID YOUNIS	646381

نشاط الرخصة التجارية / License Activities

Plumbing & Sanitary Contracting	اعمال التمديدات والتركيبات الصحية
Solar Energy Systems Installation	تركيب أجهزة الطاقة الشمسية وإصلاحها
Electrical Fitting Contracting	اعمال التمديدات الكهربائية

العنوان / Address

Phone No	تليفون	P.O. Box	صندوق بريد
Fax No	فاكس	Parcel ID	رقم القطعة
Mobile No	هاتف متحرك		مكتب رقم 605 606 607 608 ملك عبدالرحيم محمد بالغزوز الزرعوني - القرهود استدامه b

الملاحظات / Remarks

لا يجوز البدء أو القيام بتنفيذ مشاريع جديدة تابعة لإشراف البلدية أو أي جهة أخرى لحين توفير المعايير المطلوبة.
لا يجوز البدء أو القيام بتنفيذ مشاريع جديدة تابعة لإشراف البلدية أو أي جهة أخرى لحين توفير المعايير المطلوبة.
.Not permitted to start or execute any new projects under Dubai Municipality supervision or any other entity until all requirements are met

Print Date 20/01/2019 13:58 تاريخ الطباعة Receipt No. 13091071 رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/ اتصالات) للحصول على اذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae



ملحق الشركاء Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

D&B D-U-N-S ® No. 0 الرقم العالمي License No. 772975 رقم الرخصة

اصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصص	Sr. No./مسلسل الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الإسم
51.0000000%	646380	الامارات / United Arab Emirates	SAEED SULTAN RASHED SAEED ALDHAHERI سعيد سلطان راشد سعيد الظاهري
49.0000000%	646381	الاردن / Jordan	MOHD ASAM YOUNIS MOHD SAID YOUNIS محمد عصام يونس محمد سعيد يونس

يرجى قراءة الملاحظات
تنبيه

Print Date 20/01/2019 13:58 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13091071

رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع www.dubaided.gov.ae

Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit www.dubaided.gov.ae